
 

 

21/06/2022 

TREFFEN MIT DER BANK ZUM THEMA SUPERBONUS 
 

Seit kurzem ist das Treffen mit der Bank, vom Vize Generaldirektor Stefan Schmidhammer, Ilse 
Steurer, Paolo Marafatto und Fabio Martucci und allen in der Bank anwesenden Gewerkschaften zu 
Ende gegangen. 

Wir glauben, dass wir die ernsthaften Schwierigkeiten, die uns viele Mitglieder unserer 
Gewerkschaften zum Thema Superbonusprodukt gemeldet haben, die unerklärlicherweise in nur 
wenigen Tagen plötzlich sich geändert hat von: „Mit Kraft voran“ biz zu „alles zum Stillstand zu 
bringen, die Steuerkapazität ist vorbei“. 

. 

WIR VERLANGEN ANTWORTEN UND LÖSUNGEN 

Der primäre Zweck dieses Treffens war die gewerkschaftliche Forderung, alle beteiligten 
Arbeitnehmer  zu schützen und insbesondere: 

1) Wir haben darum gebeten, dass die beteiligten Kollegen bei Streitigkeiten mit Kunden 
schadlos gehalten und möglicherweise unterstützt werden. 

2) Wir haben um eine effektive Kommunikation der Bank gegenüber den beteiligten Kunden 
gebeten, die den vollen Glauben der Kollegen unterstreicht. 

3) Wir haben darum gebeten, dass die zuständigen internen Einheiten und nicht die Filialen in 
die „E.Y. um die erforderlichen Operationen durchzuführen. 

4) Wir haben darum gebeten, dass die persönlichen Anfragen von Kollegen, die in die Plattform 
aufgenommen werden, eingegeben oder nicht,  akzeptiert werden, da wir sicher sind, dass 
einige von ihnen Kunden den Vorrang gegeben haben, weil sie glaubten, dass sie dann zu 
einem späteren Zeitpunkt die der Mitarbeiterakten bearbeiten können. 

5) Wir haben darum gebeten, dass für Mitarbeiter der alte Preis 100/100 bestehen bleibt und 
der in den letzten Tagen beschlossene neue Kreditkauftarif nicht gelten soll. 

6) Wir haben darum gebeten, dass alle Positionen, denen der Kauf vom Steuerguthaben 
verweigert wurde, vom Budget 2022 getrennt werden (mit Prämie, die 2023 gezahlt wird). 

7) Wir haben vorgeschlagen, dass die Bank Möglichkeiten erwägt, die überschüssige 
Steuerguthaben an Dritte zu übertragen, um so vielen betroffenen Kunden wie möglich 
entgegenzukommen. 
 

Während wir darauf warten, von der Bank zu erfahren, was sie in Bezug auf das oben Gesagte zu 
tun gedenkt, grüßen wir Dich und wir werden dich auf dem Laufenden halten. 
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